

Walldorf

Startschuss für City-Netz

[04.08.2015] Wer in Walldorf unterwegs ist, findet jetzt mit seinem Smartphone oder Tablet an acht öffentlichen Standorten freien WLAN-Zugang.

Von acht freien WLAN-Zugängen im öffentlichen Raum profitieren jetzt die Bürger der Stadt Walldorf. Die notwendige Infrastruktur mit dem Glasfasernetz kommt laut der baden-württembergischen Kommune von den Stadtwerken, die außerdem 23 Hot Spots an die WLAN-Standorte angebunden haben. Matthias Gruber, Geschäftsführer der Stadtwerke Walldorf: „Wir freuen uns, mit dem öffentlichen WLAN etwas für die Lebensqualität der Menschen in Walldorf und die Attraktivität der Stadt für Gäste und Gewerbetreibende tun zu können. Das unterscheidet die Stadtwerke Walldorf von überregionalen Strom- und Gasanbietern. Bei uns bleibt das Geld in Walldorf und kommt der Bevölkerung wieder zugute.“ Als Willkommensgeschenk bieten die Stadtwerke in den ersten Wochen kostenlose und unbegrenzte Tagespässe an. Nach Angaben der Stadt wird der Energieversorger ab dem ersten September auf ein kostenloses Datenvolumen von 500 Megabit pro Woche umstellen. Bei Bedarf können Kunden das Kontingent individuell erweitern in Form von Tages-, Wochen- oder Monatspässen. Wer sich nicht im Walldorf-City-Net anmeldet oder sein Kontingent erschöpft hat, könne sich trotzdem in die Internet-Seiten der Stadt Walldorf, der Stadtwerke Walldorf und des AQWA Bäder- und Saunaparks einloggen. Die WLAN-Zonen lassen sich außerdem innerhalb einer Stunde ohne Neuanmeldung wechseln. Von 23 Uhr abends bis 6 Uhr morgens werden die Hot Spots abgeschaltet.

(an)

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Hot Spots, Walldorf, Stadtwerke Walldorf